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      Аннотация

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы является разработка предложений по совершенствованию организации товарооборота и структуры ассортимента ООО «Аптека от склада 14».
В процессе выполнения работы были исследованы состояние и перспективы развития фармацевтической промышленности России, выявлены основные подходы к увеличению товарооборота сетевых фармацевтических предприятий, а также проанализированы международные и отечественные тенденции и вызовы в фармацевтической промышленности.
Выполнено изучение теоретических основ расчета товарооборота сетевых фармацевтических предприятий, исследование методов и инструментов увеличения товарооборота с разработкой основных направлений его роста на примере предприятия ООО «Аптека от склада 14».
В процессе изучения отчетности ООО «Аптека от склада 14» произведен анализ экономической эффективности деятельности предприятия, изучены методы повышения уровня товарооборота предприятия.
Описаны возможные мероприятия по увеличению товарооборота сетевого фармацевтического предприятия.
        

        
          The main aims of my work are «How to develop various proposals for improving the organization of trade and how to expand the range of products». 
First of all, I studied different methods of developing of pharmaceutical industry in Russia. I found the main ways for increasing of turnover in this sphere. Then I analised international and domestic trends and problems in this industry. 
Besides, I studied the theoretical foundation of calculating turnover, of network pharmaceutical enterprises, a study of methods and tools for increasing turnover with the development of the main directions of its growth using the example of LLC Pharmacy from Warehouse 14.
In the process of studying the reports of “Pharmacy from warehouse 14”, an analysis of the economic efficiency of the enterprise was carried out, methods for increasing the level of enterprise turnover were studied.
In the end of my qualification work, I say about possible measures to increase the turnover of a network pharmaceutical company are described.
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